

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 10 de junio de 2015.

## CONSTRUYEN PUENTE VEHICULAR PARA COMUNICAR A 30 MIL HABITANTES DE LA ZONA DE CHICONAUTLA

Durante algunos años el puente Chiconautla, ubicado en el pueblo de San Isidro Atlautenco, en Ecatepec, estuvo afectado por el paso constante de transporte pesado y las lluvias, por lo que fue construido uno nuevo para facilitar la comunicación de más de 30 mil habitantes de la zona y el acceso para llegar al Reclusorio y al vertedero municipal.

Con una inversión de 2 millones de pesos, en coordinación el Gobierno del Estado de México y de Ecatepec, pusieron en marcha este puente que atraviesa la autopista Pirámides-Tulancingo.

La obra consta de dos carriles, para no interrumpir el tránsito de entrada y salida, además de prevenir accidentes, pues anteriormente era de un solo carril y los propios habitantes eran quienes se encargaban de marcar el paso con franelas a los automóviles y peatones.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal de Ecatepec, explicó que con la apertura de este puente, los automovilistas provenientes de colonias Nuevo México, Casas Reales, Vistas de Ecatepec 1 y 2, Ampliación San Isidro, Ciudad Cuauhtémoc y Reclusorio, reducen el tiempo de traslado de 15 a 3 minutos para entrar o salir de la zona de Chiconautla.

El puente es el único paso para llegar al cementerio de comunidad, al Centro de Readaptación Social Dr. Sergio García Ramírez y al vertedero municipal; por lo que durante las horas de máxima demanda, el aforo vehicular llega a ser de hasta 500 unidades por hora, incluyendo a los camiones recolectores de basura.

“Es la primera vez que lo utilizo y está más fluido, porque anteriormente siempre teníamos que esperar a que dieran un banderazo, ahora se transita con fluidez”, dijo Rafael Ayala, conductor y vecino de Ciudad Cuauhtémoc.

El paso afectaba también a los familiares, quienes acudían al panteón municipal San Isidro Atlautenco, al tener que esperar bastante tiempo para atravesar con su choche el puente que se encontraba en mal estado.

“Los días de Muertos era un problema fuerte, a pesar de quienes bandereaban para pasar; ahora es un beneficio para quienes bajamos del ejido, del Reclusorio, ahorramos tiempo”, expresó Hugo Rivero Torres, habitante de San Isidro Atlautenco.

Con el mejoramiento de este paso, también se llevaron a cabo trabajos complementarios como la reconstrucción del antiguo puente que ahora funcionará como un camino hecho de concreto para uso peatonal y de quienes se trasladan en bicicleta.

Además de la construcción de rampas para discapacitados, banquetas, guarniciones y balizamiento, con lo que se garantiza la seguridad de los peatones y contribuye a una mejor comunicación.



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos  
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México; CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite



Activar V  
Ir a Configu